



RAZMILIC FUE DIRECTOR REGIONAL DE SERCOTEC.

SACHA RAZMILIC

"Mi prioridad será sin duda la seguridad, pero de verdad"

Soy Sacha Razmilic, esposo y padre de 3 hijos. Ingeniero de profesión y emprendedor por naturaleza. Antofagastino por convicción y candidato alcalde por nuestra Perla que, aunque en estos cuatro años la hemos visto retroceder, no tengo dudas puede ser la mejor ciudad para vivir de todo el país.

¿Qué comuna en Chile puede decir que es el epicentro de la gran Minería Mundial? ¿De la astronomía? ¿De las energías limpias? Solo Antofagasta. Pero la ciudad está lejos de ser un referente. La política y, debemos hacer la autocrítica, le ha dado la espalda a miles de vecinos que ven por televisión como en otros lugares del país, por ejemplo, la seguridad funciona y funciona bien. Aquí dirán "esas comunas tienen plata", pero yo respondo ¿y acaso usted cree que Antofagasta no tiene recursos?.

Uno no elige donde nacer, pero sí donde vivir. Yo elegí Antofagasta, ciudad donde vivieron mis abuelos, se crió mi padre y nació mi hija. Aquí he desarrollado parte de mi carrera profesional y he vivido más de 12 años. Es mi hogar y aquí me quedaré, por lo que mi anhelo es que esa convicción cada día sume más adeptos, no sólo por el cariño a la ciudad, sino por la calidad de vida que puede ofrecer. Fue esa la razón de dejar el sector privado y entrar a la política como director Regional de Sercotec en Piñera 2, una experiencia que se transformó en la mejor de mi vida en lo profesional.

Como Servicio debimos enfrentar el Estallido Social y luego la Pandemia, dos desafíos gigantes, pero con mi equipo logramos hacer cosas impensadas, como cuatuplicar el presupuesto de Sercotec en un año ¿Cómo? Presentando proyectos a un CORE que no era afín al Go-

bierno, pero que colaboró gracias a la fuerza de las buenas ideas. Por eso creo profundamente en el diálogo y que las buenas ideas siempre se imponen. En la Pandemia nuestros esfuerzos eran para y por los emprendedores, y no les fallamos.

El estallido también fue otro momento duro. A la destrucción de nuestra ciudad, se sumó el miedo de comerciantes de ser saqueados y vandalizados. Hicimos una campaña en terreno, nos jugamos el 200%, y el resultado fue demostrar con hechos que la buena política, esa que tiene como prioridad a los vecinos, es la que necesitamos hoy en Antofagasta, y la necesitamos con urgencia.

Así nace la candidatura. No existe otro cargo de representación popular con mayor contacto con los vecinos, que impacte con mayor fuerza en su calidad de vida y que pueda cambiar radicalmente una ciudad, como es el alcalde. Por eso, escuchando a la ciudadanía y junto a un equipo de profesionales, estructuramos un programa basado en cuatro pilares: Más seguridad para nuestros vecinos, Antofagasta limpia y sostenible, una ciudad que emprende y crece, y Antofá Activa: vida sana y más deporte.

Hoy nuestro Programa Municipal que está disponible en www.sacharazmilic.cl, resume el cambio que queremos todos los antofagastinos. Mi prioridad será sin duda la seguridad, pero de verdad, una 24/7, en donde las cámaras tengan operadores día y noche y las camionetas estén recorriendo las calles con guardias y no estacionadas todo el día en la Municipalidad.

Nos espera un duro desafío, pero como nortino lo vamos a sacar adelante. Los invito a Volver a Creer en Antofagasta. ☺